



RENOVACIÓN CHALECOS

No dan puntada sin hilo, el Departamento anunció que entregaría directamente los chalecos de protección individual pero vuelve a tratar de reirse de los ertzainas.

La elección de la talla correcta del chaleco antibalas es algo tan primordial como conocer las características técnicas y de seguridad del mismo. Pues ninguna de las dos cosas se facilita como es debido por parte del Departamento.

Pretende que los ertzainas empleemos parte de nuestro tiempo libre y de nuestro dinero para desplazarnos a las comisarías de las capitales o a Erandio para poder probarnos las distintas tallas del chaleco a fin de elegir la correcta.

Entendemos que este procedimiento crea unos gastos que los ertzainas no tenemos por qué soportar. Solo quedan dos opciones que no sean gravosas para los ertzainas, que acudamos en turno de trabajo y con coche oficial a los lugares en los que haya chalecos para probar o que sea el Departamento el que lleve los chalecos para probar a todas las unidades.

NO TE PLIEGUES A LAS IMPOSICIONES DEL DPTO.

Getxo, 16 de noviembre de 2011

Si.P.E., tu mejor defensa, tu única opción